

26304

RESOLUCION de 22 de octubre de 1981, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se anula el sorteo celebrado el día 7 de octubre para la provisión de seis plazas de Profesores adjuntos en la disciplina de «Derecho administrativo» (Derecho) y el sorteo del día 8 siguiente para la provisión de tres plazas de Profesores adjuntos en la disciplina de «Derecho administrativo» (Ciencias Económicas y Empresariales), y se señala nueva fecha para la celebración de ambos el día 3 de diciembre próximo.

Por Resolución de la Dirección General de Ordenación Académica y Profesorado, de 10 de julio de 1981 («Boletín Oficial del Estado» del 24), se anunció una serie de sorteos para la constitución de Tribunales para provisión de plazas, por concurso-oposición, en el Cuerpo de Profesores Adjuntos de Universidad. El día 7 de octubre actual correspondió, entre otros, el sorteo para seis plazas de «Derecho administrativo» (Derecho), y el día 8 siguiente, para tres plazas de «Derecho administrativo» (Ciencias Económicas y Empresariales). Estos sorteos se ajustaban a lo establecido en el Real Decreto 1324/1981, de 19 de junio («Boletín Oficial del Estado» del 8 de julio). Con posterioridad a las fechas indicadas se ha advertido sendos errores materiales en la confección de las listas de Profesores sorteables en las indicadas disciplinas, ya que no se tuvo en cuenta lo establecido por los números uno, dos, y dos, del citado Decreto, que preceptúa que, en primer lugar, se tengan en cuenta los Profesores de la misma disciplina de la Facultad respectiva y, en defecto de éstos, los Profesores de disciplina de la misma denominación en otras Facultades universitarias. Por todo ello, y de acuerdo con el artículo 111 de la Ley de Procedimiento Administrativo, debe realizarse la rectificación de los errores materiales cometidos, previa anulación de los sorteos realizados en las partes que resulten afectadas por aquellos errores.

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

Primero.—Anular el sorteo celebrado el día 7 de octubre actual para la provisión de seis plazas de Profesores adjuntos, disciplina de «Derecho administrativo» (Derecho), en cuanto a los Vocales cuartos titular y suplente, por inclusión indebida en el grupo de sorteables de Profesores adjuntos de otra Facultad.

Segundo.—Anular el sorteo celebrado el día 8 siguiente para la provisión de tres plazas de Profesores adjuntos, disciplina de «Derecho administrativo» (Ciencias Económicas y Empresariales) en cuanto a los Vocales primeros, segundos y terceros, titulares y suplentes, por inclusión indebida de Catedráticos y Profesores agregados de otra Facultad.

Tercero.—Señalar nueva fecha para la celebración de ambos sorteos, que tendrá lugar el próximo día 3 de diciembre, a las diez horas, en los locales del Servicio de Profesores Adjuntos de Universidad, en Serrano, número 150, 2.ª planta, de Madrid. En el caso de que no haya existentes al sorteo, en el momento de comenzar el mismo, quedará suspendido y se celebrará el tercer día hábil contado a partir de la fecha señalada en el sorteo.

Lo que digo a V. S.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 22 de octubre de 1981.—El Director general, Angel Viñas Martín.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

26305

RESOLUCION de 28 de octubre de 1981, del Tribunal del concurso-oposición, turno restringido, para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Bioquímica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades del País Vasco y Complutense de Madrid, por la que se convoca a los opositores.

Se cita a los señores admitidos al concurso-oposición, turno restringido, anunciado por Orden de 11 de diciembre de 1979 («Boletín Oficial del Estado» de 21 de diciembre) para la provisión de la plaza de Profesor agregado de «Bioquímica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades del País Vasco y Complutense de Madrid para efectuar su presentación ante este Tribunal el día 1 de diciembre de 1981, a las doce horas, en el Salón de Grados de la Facultad de Ciencias Químicas, planta baja, de la Universidad Complutense.

En el momento de su presentación, los opositores entregarán al Tribunal cinco ejemplares de los trabajos profesionales y de investigación, así como del curriculum vitae, especialmente referido a su actividad docente, y de una Memoria en igual número de ejemplares sobre el concepto, método, fuentes y programa de la disciplina, así como la justificación de otros méritos que puedan alegar.

En este acto se darán a conocer los acuerdos del Tribunal sobre el desarrollo del concurso-oposición y se efectuará el sorteo para determinar el orden de actuación.

Madrid, 28 de octubre de 1981.—El Presidente, Angel Martín Muncio.

26306

RESOLUCION de 2 de noviembre de 1981, de la Dirección General de Ordenación Universitaria y Profesorado, por la que se señalan fechas para sorteos de los Tribunales de los concursos de acceso de las cátedras de Universidad que se indican.

Convocadas a concursos de acceso las cátedras de Universidad que se relacionan a continuación, y terminados los trámites administrativos anteriores al sorteo de los Vocales que han de formar parte de los Tribunales que han de juzgar los mismos.

Esta Dirección General, de acuerdo con lo dispuesto en el Real Decreto 84/1978, de 13 de enero, ha dispuesto señalar los días que se indican, a las diez de la mañana, para la celebración de dichos sorteos, que tendrá lugar en el Servicio de Catedráticos y Agregados de Universidad (calle Serrano, 150, segunda planta):

Día 24 de noviembre de 1981

«Estructura e Instituciones económicas españolas en relación con las extranjeras» de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales de las Universidades de Oviedo y Murcia.

«Derecho político» de la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

«Derecho financiero y tributario» de la Facultad de Derecho de las Universidades de La Laguna, León y Oviedo.

«Derecho mercantil» de la Facultad de Derecho de las Universidades de Murcia y Alicante.

Día 1 de diciembre de 1981

«Estadística matemática y Cálculo de probabilidades» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Santander.

«Geometría diferencial» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Salamanca.

«Zoología (Procordados y Vertebrados)» de la Facultad de Biología de la Universidad de Sevilla.

«Astrofísica» de la Facultad de Ciencias de las Universidades de Zaragoza y Granada.

Día 7 de diciembre de 1981

«Historia de la Filosofía» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Murcia.

«Lingüística general» de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca.

«Gramática histórica de la lengua española» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Alicante.

«Historia de América» de la Facultad de Filosofía y Letras de las Universidades de Granada y Cádiz.

Día 11 de diciembre de 1981

«Lengua y Literatura portuguesas» de la Facultad de Filología de la Universidad de Salamanca.

«Historia de la Música» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo.

«Medicina legal» de la Facultad de Medicina de las Universidades de Santander y Murcia.

En el caso de que no haya asistentes al sorteo en el momento de comenzar el mismo, quedará suspendido y se celebrará el tercer día hábil, contado a partir de la fecha señalada para el sorteo.

Con antelación a las fechas respectivas se hará pública en el tablón de anuncios de este Ministerio la relación de Catedráticos de Universidad conforme a la cual se realizará el sorteo.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S.

Madrid, 2 de noviembre de 1981.—El Director general, Angel Viñas Martín.

Sr. Subdirector general de Profesorado de Facultades y Escuelas Técnicas Superiores.

26307

RESOLUCION de 10 de noviembre de 1981, del Instituto Nacional de Asistencia y Promoción del Estudiante, por la que se nombran los miembros titulares y suplentes del Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas para cubrir 35 plazas vacantes de la Escala Auxiliar del Organismo.

En virtud de lo dispuesto en la norma 5 de la convocatoria para cubrir 35 plazas vacantes en la Escala Auxiliar de este Instituto.

Esta Presidencia ha tenido a bien nombrar los miembros, titulares y suplentes, del Tribunal que ha de juzgar dichas pruebas y que son los siguientes:

Titulares

Presidente: Ilustrísimo señor don Alberto Romero de la Fuente, Subdirector general de Servicios del Instituto.

Vocales:

Don Angel Bello Iñiguez, Jefe de la Sección de Personal de Administración General de la Dirección General de Personal, en representación de la Dirección General de Personal del Departamento.

Don Javier Arias Fernández, Asesor Técnico de la Sección de Régimen de Profesorado de Bachillerato del Departamento, en representación de la Dirección General de la Función Pública.